

WARTA

Bukti Perhatian Pemkab Barru, Dokter Ulfah Distribusikan Bahan Pokok Murah di Tanete Riaja dan Pujananting

Ahkam - BARRU.WARTA.CO.ID

Aug 20, 2024 - 14:01



BARRU- Sebagai bukti nyata perhatian dan kepedulian pemerintah kabupaten (Pemkab) Barru kepada masyarakat dalam menjamin ketersediaan akan kebutuhan pokok rumah tangga, Diskumdag berkolaborasi dengan TP PKK

kabupaten Barru mendistribusikan bahan pokok murah dikecamatan Tanete Riaja dan Pujananting, pada Selasa (20/8/2024).

Pendistribusian bahan pokok murah secara simbolis di dua kecamatan tersebut dilakukan oleh pelaksana tugas (Plt) Ketua TP. PKK kabupaten Barru drg. Hj. Ulfah Nurul Huda Suardi, MARS, didampingi kepala Diskumdag Barru disaksikan Camat Tanete Riaja dan Camat Pujananting.

Dokter Ulfah sapaan akrab Plt. Ketua PKK Barru mengatakan bahwa pendistribusian bahan pokok murah ini bertujuan untuk pengendalian inflasi dalam rangka operasi pasar tahun anggaran 2024 dikecamatan Pujananting dan kecamatan Tanete Riaja.

Dalam kesempatan itu, Dokter Ulfah mengapresiasi Kepala Diskumdag Barru beserta jajaran yang telah memfasilitasi pelaksanaan kegiatan ini dengan harapan pendistribusian bahan pokok ini sesuai dan tepat sasaran.

"Adapun anggaran kegiatan ini berasal dari Pemerintah Pusat yang dialokasikan ke Pemerintah Daerah dalam rangka pengendalian inflasi, sehingga bahan pokok yang disiapkan oleh Diskumdag Barru lebih murah karena telah disubsidi oleh Pemerintah", sebut Dokter Ulfah.

Menurutnya, harga pasar untuk paket bahan pokok berkisar Rp. 170 ribuan, tetapi melalui kegiatan hari ini masyarakat mendapatkan harga yang sudah disubsidi oleh Pemerintah dengan harga Rp. 50 ribu lebih murah dengan kualitas premium.

"Kegiatan ini merupakan bukti nyata bahwa Pemerintah kabupaten Barru sangat memiliki perhatian dan peduli kepada masyarakatnya untuk menjamin ketersediaan akan kebutuhan pokok dalam rumah tangga", ungkap Dokter Ulfah.

"Saya berharap agar masyarakat yang memenuhi kriteria bisa membeli kebutuhan bahan pokok dengan harga murah melalui kegiatan ini dan semoga program kemaslahatan terus dilanjutkan dan berkelanjutan serta masyarakat merasakan manfaatnya", imbuh mantan Dirut RSUD Lapatarai Barru ini.

Sementara itu, Kepala Diskumdag Kab.Barru melalui Kabid Pendistribusian Pengawasan Bahan Pokok / Penting dan Perindustrian Hj.Yusrini Rahayu, SH,MM yang ditemui menyebutkan adapun paket bahan pokok terdiri dari Beras Premium 5 Kg, Minyak Goreng Bimoli 1 Liter 2 Pouch, dan Gula Premium Sariwangi 2 Kg.

"Untuk hari ini kami melaksanakan kegiatan di Kecamatan Pujananting dengan sasaran masyarakat Desa Jangan-jangan dan Desa Bacu-bacu, sementara di Kecamatan Tanete Riaja yaitu Desa Lempang dan Desa Mattirowalie, dimana tiap Desa kami siapkan paket 92 buah", ujarnya.